

La organización Puertas Abiertas ofrecerá una reseña de la Lista Mundial de la Persecución en la Casa de Cultura de Aranda. También se realizará una oración pública y una colecta para apoyar a los cristianos perseguidos.



Roberto Bores, de la Iglesia Evangélica de Aranda, y el arcipreste, Juan Carlos Argüeso, en la rueda de prensa del pasado viernes

(ARANDA DEL DUERO, 11/04/2016) En el marco de la Semana Arciprestal, que celebra la Iglesia Católica en la localidad ribereña de Aranda del Duero, católicos y evangélicos de esa

ciudad han anunciado el pasado viernes la celebración de diversas actividades en apoyo de **los cristianos perseguidos en el mundo** ; una realidad que sigue latente y que en vez de minimizarse aumenta.

Los datos de la organización Puertas Abiertas, indican que se ha incrementado un 60% el número de cristianos muertos durante 2015. 7.000 frente a los 4.000 del año anterior. Asimismo, en 2015 fueron atacadas o dañadas 2.300 iglesias, un número que doble el de 2014.

El arcipreste de Aranda, Juan Carlos Argüeso, y el representante de la Iglesia evangélica en la capital ribereña, Roberto Bores, presentaban conjuntamente este viernes las actividades de la Semana Arciprestal, unas jornadas que se realizan con tres objetivos: sensibilizar a la población dando a conocer temas de actualidad, compartir e implicar a la ciudadanía y buscar el compromiso para luchar “contra estas atrocidades”.

Las actividades comienzan el martes 12 de abril con una conferencia que bajo el título *‘Una Iglesia de Campaña. Con los refugiados en origen’* impartirá el responsable regional de Promoción de Ayuda a la Iglesia Necesitada, Carlos Tortosa, planteando el problema de los refugiados y hablando de la necesidad de ayudarlos en sus países de origen.

El mismo Tortosa será el encargado de hablar al día siguiente de la persecución religiosa en el mundo, centrándose en la situación de Siria, Irak y China.

El miércoles 14 será el turno del representante regional de Puertas Abiertas, Daniel Fiz, que hará una reseña sobre el informe de la Lista Mundial de Persecución a través de imágenes y contará testimonios relacionados con esta situación.

Las tres charlas tendrán lugar en la Casa de Cultura de Aranda y darán comienzo a las 20:15 horas.

ORACIÓN PÚBLICA Y GESTO SOLIDARIO

En apoyo a esos cristianos perseguidos en el mundo se ha querido celebrar, en la plaza del Trigo, el viernes 15 de abril a las 20:15 horas, **una oración pública con la lectura de textos evangélicos, canciones y testimonios**, simultaneando el acto con fotografías.

Del mismo modo se hará un gesto solidario **recabando aportaciones económicas para los hermanos necesitados**. “Cuando se visita un lugar desastroso los cristianos piden que oremos por ellos, porque están en una situación extrema y porque la oración es la expresión máxima del cristianismo. Queremos hacerles llegar que desde Aranda de Duero salimos a hacer orar por ellos y pedir por esa iglesia perseguida”, explica Bores, añadiendo que el dinero “se dará directamente a familias que lo necesitan, íntegramente a ayudar a la iglesia perseguida”.

Fuente: DiarioDeLaRibera.org / Aranda / Begoña Cisneros | Editado por Actualidad Evangélica